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LM1NO ALVES RODRIGUES NETO - PSB (1° Secretário) 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja encaminhado expediente Prefeito 
Municipal, Secretário de Urbanização e Coordenador de Trânsito, solicitando 
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que t;C)a renu t;ervi<;Ut; ue remnxantenru uu reuurur ue ve1uuuaue, 1uca.uzauu 

na rua Jesus Pinto Rezende, em frente à Igreja Católica, no bairro Anchieta. 

Sala das Sessões da Câmara~mp.~pal de Barr~ do Garças-MT., 
24 de maio de 2017. 

.-------
APROVADO POR UNANIMIDADE 

, ) 9 HAlO -



~ 

JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente: 

Senhores Vereadores: 
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trânsito, especialmente quanto ao excesso de velocidade, e que os chamados 
''quebra-molas" tem sido um mecanismo eficaz no controle da velocidade 
desenvolvida por determinados condutores, -mas consideramos que a norma 
dirigida ao público, não deve haver exageros. 

As pessoas que trafegan1 na rua acima mencionada observan1 
que o redutor de velocidade ali instalado está com suas medidas fora dos 
padrões normais, pois a maioria dos veículos que ali passam, tocam o 
assoalho na parte superior daquela estrutura, salientando que, têm ocorrido 
muitos acidentes envolvendo motocicletas, pois além da altura excessiva não 
existe sinalização e a iluminação pública é deficiente. 

Com isso, gostaríamos de contar com a costumeira atenção do 
ilustre Prefeito, Secretário e Coordenador, no .;atendimento dessa nossa 
solicitação. 

Dr. GERALMIN 


